

Cuba y Aruba fortalecen colaboración en sector turístico



La Habana, 10 may (RHC-ACN) Cuba y Aruba firmaron en esta capital un Memorando de Entendimiento dirigido a aumentar el intercambio de conocimientos sobre instalaciones para cruceros y el establecimiento de una ruta marítima entre las dos islas.

Según publicó el sitio oficial de la cancillería cubana, rubricaron el documento Rodrigo Malmierca, titular de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, y Otmar Oduber, ministro de Turismo, Transporte, Cultura e Industria Primaria de Aruba, quien viajó a La Habana para participar en la reciente Feria Internacional de Turismo FitCuba 2016.

Refiere la nota que la firma del Memorando se incluye dentro de las acciones conjuntas encaminadas al incremento de la colaboración entre Cuba y el Reino de los Países Bajos, del cual Aruba, junto a Curazao y San Martín, forma parte con categoría de país autónomo.

Ese acuerdo de colaboración entre ambos países, con intereses similares en el ámbito turístico, es una muestra de cuán abocada está Cuba en el desarrollo de la llamada industria del ocio, uno de los sectores más dinámicos de la nación antillana y su segunda fuente de divisas frescas.



Radio Habana Cuba